

Mitgliederversammlung mit Neuwahlen im Bezirk des PP Westpfalz

29.11.2016

Am 17.11.2017 fand die Mitgliederversammlung im Bund Deutscher Kriminalbeamter des PP Westpfalz im Besprechungsraum des Polizeipräsidiums statt.

Die Versammlung war gut besucht. Nach einleitenden Worten wurde durch den Bezirksvorsitzenden Mark Seither die Situation im Bezirks- und Landesverband dargestellt. Danach wurden aktuelle landespolitische Themen, sowie gewerkschaftliche Schwerpunkte besprochen. Außerdem wurde in diesem Rahmen insbesondere über den Stellenwert der Kriminalpolizei, sowie über die Notwendigkeit von Cyber-Analysten diskutiert.

Der Höhepunkt der Veranstaltung war die Wahl des Bezirksvorstandes. Im Rahmen einer geplanten Neuausrichtung des Bezirksvorstandes, sowie im Landesverband stand Mark Seither für eine Wiederwahl als Bezirksvorsitzender nicht mehr zur Verfügung.

Einstimmig als neue Bezirksvorsitzende wurde Nicole Feigl, dienstlich im K6 tätig, gewählt. Als ihre Stellvertreterin wurde Nicole Frohn, K4, mit den Beisitzern Ferdinand Rick, K1 – KDD und Doris Selgrad, K14, gewählt.

Der Bezirksvorstand